



IMMOCOACH<sup>®</sup>



**9 Pièces**

**272 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84267225**

**1 312 500 €**

**Collobrières**

Maison à vendre (83610)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez l'opportunité exceptionnelle à Collobrières, à seulement 35 minutes de Saint-Tropez et Hyères ! Deux villas magnifiques vous attendent, offrant le cadre parfait pour une entreprise de chambre d'hôte prospère. La première villa, spacieuse avec ses 130 m<sup>2</sup>, propose 4 chambres, un garage et un vaste séjour pour votre résidence principale. La seconde villa, d'une superficie de 142 m<sup>2</sup>, est idéale pour la location en chambre d'hôte, avec la possibilité de créer jusqu'à 5 chambres. Vous et vos invités profiterez d'un accès à une piscine ensoleillée, une salle de sport, un boulodrome, ainsi ...

Discover the exceptional opportunity in Collobrières, just 35 minutes from Saint-Tropez and Hyères! Two magnificent villas await you, offering the perfect setting for a thriving bed and breakfast business. The first villa, spacious at 130 sqm, boasts 4 bedrooms, a garage, and a large living room for your primary residence. The second villa, spanning 142 sqm, is ideal for rental as a bed and breakfast, with the possibility to create up to 5 rooms. You and your guests will enjoy access to a sunny swimming pool, a gym, a boules court, as well as nearby hiking trails for unforgettable moments of ...

## **IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING**

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

